

24Jam

Perpisahan Siswa Siswi SD Negeri 131/II SKB Berlangsung Sukses

Dia Wisda - BUNGO.24JAM.CO.ID

Jun 13, 2023 - 11:44



BUNGO - Perpisahan dan pelepasan siswa kelas VI SD Negeri 131/II SKB Muara Bungo tahun ajaran 2022 - 2023 berlangsung hikmah dan meriah, yang mana acara tersebut diikuti 123 siswa/i kelas VI dilaksanakan di halaman sekolah pada Selasa (13/06/23).



Acara tersebut tampak dihadiri oleh kepala Bidang TPK dinas pendidikan dan kebudayaan kabupaten Bungo Supriyono, Spd Mpd Ketua Komite SD Negeri 131, Kepala sekolah SD Negeri 131 Bungo Efriyanti, S.pd , Panitia pelaksana, orang tua murid serta siswa/i kelas I - V.

Acara diawali dengan pembacaan doa serta kata sambutan dari kepala sekolah, serta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya Efriyanti, S.pd selaku kepala sekolah menyampaikan kepada siswa kelas VI agar melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi dan mewujudkan cita-citanya sesuai dengan tema perpisahan hari ini "jangan berhenti belajar untuk menjadi generasi muda yang berilmu memiliki akhlakul karimah dan mandiri agar bahagia dunia dan akhirat".

"Hendaknya anak-anak kami yang kelas VI ini sudah memiliki karakter yang baik di masa depan, jaga nama baik sekolah kita ini, dan selalu hormat kepada guru. Jangan hanya sebatas hari ini saja hormat kepada guru, karena tidak ada yang namanya bekas guru," ungkapnya.

Dikesempatan yang sama kepala Bidang TPK dinas pendidikan dan kebudayaan kabupaten Bungo Supriyono, Spd Mpd menyampaikan kepada seluruh siswa-siswi khususnya kelas VI, agar setelah lulus dari SD negeri 131 dapat meneruskan pendidikan ke jenjang lebih tinggi capai cita-cita setinggi-tingginya.

"Setelah tamat nanti, kalau bisa jangan berhenti sampai disini saja, harapannya anak-anak ku sekalian dapat melanjutkan pendidikan ke jenjang lebih tinggi,

karena persaingan di masa mendatang akan semakin ketat,” ujar supriyono

Desela-sela acara tampak beberapa penampilan tari dari adik-adik kelas VI dan juga ada penampilan fashion show yang mana pakaian yang digunakan hasil karya dari anak-anak SD Negeri 131.

Efriyanti berharap kepada anak-anak yang bakal diterima di sekolah favorit semoga kedepannya bisa lebih baik lagi, yang pasti bisa mempergunakan ilmu yang telah didapat selama di SD Negeri 131 Bungo dengan sebaik-baiknya.

" Harapan saya dan semua guru, dimana pun kalian berada nantinya tetap ingat dan jangan lupakan SD Negeri 131, dan paling utamanya jaga selalu nama baik sekolah. Kami juga mendo'akan kalian semua nya nanti sukses diluar sana," Harapannya. (Dya)